

Am kältesten Tag dieses Winters trafen sich 14 Männerriegler zur ersten Wanderung des Jahres. Gut ausgerüstet und witterungsgerecht warm angezogen brachte uns der ÖV an den Start der Wanderung beim Restaurant Vorderer Pfannenstiel.

Gestärkt mit Kaffee und Nussgipfel führten uns die Wanderleiter Heiri Steiger und Rolf Affentranger in einer guten Stunde zum Restaurant Widenbad wo wir (Achtung: Geheimtip!) mit einem ausgezeichneten und reichhaltigen Schlachteller verwöhnt wurden.



Gut genährt und aufgewärmt nahmen wir den zweiten Teil unserer Wanderung in Angriff. Dieser führte uns durch lichten Wald, vorbei an gefrorenen Wasserfällen, über Wiesen und durch Weiler nach Feldbach. Bei Sonnenschein, aber zeitweise doch zügiger Bise genossen wir die herrliche Aussicht vom Pfannenstielrücken auf die schneebedeckten Hügel und Berge der Umgebung, auch wenn der Dunst die Glarner Alpen verbarg.



Mit dem ÖV gings dann wieder zurück in die heimatlichen Gefilde. Die Seniorenwanderer der MRE treffen sich jeweils am letzten Mittwoch eines Monats zu einer Wanderung und/oder einer Besichtigung. Im März z.B. geht's zu Fuss oder mit dem ÖV nach Killwangen zur Firma Nordfisch. Interessiert?

Wir Männerriegler treffen uns wöchentlich zu Turn- und Aqua-Fit-Stunden, jeweils am Donnerstag ab 20:00 Uhr in der Turnhalle Brunewiis. Komm doch einfach mal vorbei, Auskünfte erteilt Obmann Charles Egli - Tel.044 750 11 33. Das ganze Jahresprogramm ist auf der Webseite des TVE ersichtlich: [www.tvengstringen.ch](http://www.tvengstringen.ch).

Martin Huber